
Im Sinne der Anträge aller Fraktionen  wird die Verwaltung beauftragt, bei der Bezirksregierung Köln die 
Prüfung sämtlicher Geschwindigkeitsreduzierungsmöglichkeiten  zu beantragen, mit dem Ziel, einen 
größtmöglichen Lärmschutz für das gesamte Stadtgebiet Rheinbach zu erreichen. Für die nächste Sitzung 
wird die Verwaltung beauftragt, eine Beschlussvorlage zur abschließenden Lärmaktionsplanung 
vorzulegen.  


